

SO, 16. SEPTEMBER, 11:00 UHR | HALLE 37, HOLCIM-AREAL, BRUNNEN | EINTRITT FREI

DIE FABRIK RUFT KUNST-FÜHRUNG

Während Jahrzehnten diente die Halle 37 der ehemaligen Zementfabrik als Rohmühlewerk – nun ist sie der spektakuläre Schauplatz für die innovative Kunst-Ausstellung (Die Fabrik ruft). KünstlerInnen aus den Bereichen Video, Malerei, Skulptur, Installation und Performance aus der ganzen Schweiz wurden eingeladen, für die Ausstellung ein Werk beizusteuern. Durch die Ausstellung führen die Initianten Mischa Camenzind, Künstler und Franziska Amstad, Kuratorin der Galerie am Leewasser. Anschliessender Apéro mit anwesenden Künstlern.

www.diefabrikruft.ch | Ausstellung: 14.-23. September 2012, jeweils Fr-So | Zeitgleich werden in der Galerie am Leewasser fotografische Aufzeichnungen der stillgelegten Zementfabrik gezeigt. Die Ausstellung «Raumansichten» der Künstlerin und Fotografin Janine Schranz findet vom 2. bis 30. September statt.

